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稲美中学校運営協議会 

会長：長石 裕嗣 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

つながる人 つながる心 

つなげる夢・未来 

～地域と願いを共にする学校～ 

裏面に続く 

チャリティリレーマラソン 大盛況！ 
秋晴れのもと、たすきをつなぐ 

季節外れの台風で大雨が降った 11 月 2 日（土）は雨天延期となり、11 月 4 日（月･休）に見事な

秋晴れの空のもと「稲美中学校 50周年記念行事 チャリティリレーマラソン」が開催されました。 

中山哲郎町長、北谷錦也教育長をはじめ、多くの来賓に来ていただきました。稲美中学校にゆかり

のある人が集い 42.195Kmをリレーマラソンするイベントを行いました。1回生から 49回生の卒業

生が順にたすきをつなぎ、在校生や地域の各団体、小学生や幼稚園、保育園の園児までも走ってく

れました。12時 30分の時点で 38kmを走り、翌日 11月 5日（火）全校生で残りの 4.195kmを走り

見事 42.195km を走破しました。 ご来場のみなさまには「能登半島地震災害復興支援」「夢叶え

プロジェクト」の募金（チャリティ）をお願いしたところ 181,251 円と 100₩が集まりました。皆

さまからお預かりしたチャリティを有効に使わせていただきます。 

今回の行事にご協力いただいた、「母の里 まちづくりの会」「稲美町社会福祉協議会」「かれーやさ

ん（こども食堂ことこと・くにやすイベント実行委員会 お結び・ここち）」「稲美中 PTA」「天理教加古

大教会」「稲美野万葉太鼓会」「コスモシンフォニックウィンズ」「澤工房澤芳郎さん」「民生・児童委員」

の皆さま、ありがとうございました。稲美町ふるさと大使 第 1 号「旭堂南歩」さんイベントを盛

り上げていただき、感謝申し上げます。         「愛されて 稲美中は 創立 50年」 

ご来場の皆さま 
ありがとうございました！ 

全校生による開会式          号砲は赤松元秀先生      全中駅伝 2連覇のメンバーも集結   いなっちも駆けつけてくれました 

来賓の方もたすきをつないでいただきました！ コスモシンフォニックウィンズの「負けないで」の演奏もありました。  全校生が一斉にスタート 

稲美野万葉太鼓会は迫力のある太鼓の演奏を披露してくれました！       旭堂南歩さんの軽快なMC   只今 25.2㎞ １２６周走ったよ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

サッカー部にはティラノサウルスも伴走！       中学生ボランティアが入っていました！       地域の小学生も一生懸命走りました 

【感想】 

★私は炊き出し係だったんですが、豚汁をもらいにきた人たちに“ありがとう”や“もらってもいいですか？”という

言葉を聞くと自然と嬉しくなりました。走っているときにはみんなが「がんばれー」と言ってくれて嬉しかったで

す。地域の人達との行事はとても大好きなので、もっとあったらいいのになぁと思いました。      （1年生） 

★たくさんの人々の笑顔が見れたとても良い 1 日になりました。係の場所にいた先輩方が進んで仕事をしていた

のでそれを見習いたいです。地域の方との交流ができ、先輩たちの姿を見てたくさん学ばせていただいたの

で、とてもいい機会になりました。これからの生活に活かしつつ、来年自分が先輩になった時に見本となれるよ

うに過ごしたいです。   （1年生） 

★走るのめんどいなぁ～と思っていたけど、いざ当日になってみると意外と楽しくて、先輩とも前より少しだけ仲が

深められた気もするし、めっちゃ楽しかったし、たくさんの人が来てくださって、一人ひとり協力したい！とか楽しそ

う！面白そう！と思って来てくれてるのかな？と思うと、やっぱりあのポスターはひきつけるすごさがあるんやなと

思いました。でも、まだまだできてないところもあるし、報告・連絡・相談がなってなかったり、基礎がなってなか

ったので、中学生の内にできるようになりたいです。 （1年生） 

★今回の行事を終えて、改めて地域のあたたかさに気づくことができました。災害時、避難所となる中学校では今

年 1月にあった能登の地震でも中学生ボランティアがたくさんの方の支えとなりました。今回 1人 1係できた

ことで、自分には何ができるか自覚し、それぞれの場面で地域の人とふれあえたと思います。マラソンでは卒業

生たちが走る中、応援する人も走る人も弱音を吐くことなく笑顔だったのが印象的でした。改めて今回稲美中の

50周年行事に最高のイベントを開催できてよかったと思います。（3年生） 

★チャリティリレーマラソンはとても楽しかったです。走ることも楽しかったけれど、販売の手伝いをするのがすごく

楽しかったです。途中で豚汁を食べました。めっちゃ美味しかったです！みんなで走ると楽しいし、誰かが走って

いるのを見ていると応援したくなるし、自分も頑張ろう！って思えました。僕も誰かのために頑張れる人になりた

い（3年生） 

★この行事をして楽しかったし、地域の人との関係や学校が避難場所になった時の運営など 

スムーズにできたと思います。また、地域の方にもあいさつを欠かさずして、互いに助け合え 

るように関係を築いていき、災害時でも混乱のないようにできると思うので、これからも積極 

的にあいさつやボランティアをしていきたいなと思います。（3年生） 

 PTAのフランクフルトやコロッケは大好評！    民生・児童委員の皆さんも全員完走しました    豚汁と焼きそばは大忙し！でも手際完璧 

 笑顔で同窓生ランニング！        3団体合同の「かれーやさん」 大好評       44回生はお揃いの Tシャツを作って参加 


